

Creme 21: Opel mag's orange

Die Creme 21 ist die etwas andere Rallye für historische Fahrzeuge. Die Youngtimer-Ausfahrt startet am 25. September 2013 auf der belgischen Formel-1-Rennstrecke in Spa-Francorchamps und endet am 29. September auf dem Testgelände von Opel im hessischen Dudenhofen. Zugelassen sind Oldtimer der Sechziger und Siebziger, aber auch jüngere Fahrzeuge, die sonst bei historischen Ausfahrten nicht startberechtigt sind. So kommt ein freches Teilnehmerfeld mit 170 Fahrzeugen zusammen – darunter 25 bunte Neoklassiker von Opel.

Einer davon ist ein Opel Diplomat B in Orange (der Markenfarbe von Creme 21) und mit Krokoleder-Struktur foliert. Einen Kontrast dazu bildet das originale, schwarze Vinyl-Dach. Dort hat die Klassikabteilung von Opel auch noch eine ebenfalls orange-farbene Seifenkiste befestigt.

Den gesellschaftlichen Höhepunkt der launigen Ausfahrt bildet die Abschlussparty im Opel-Stammwerk Rüsselsheim am Samstag. Unterhaltsame Stargäste werden die Schauspieler Norbert Heisterkamp und Fahri Yardim sein. Dazu hat der Hersteller über ein internes Preisausschreiben auch zehn Mitarbeiter eingeladen. Zwei weitere Kollegen haben das große Los gezogen und dürfen die gesamte Rallye in Opel-Werkswagen als Mitarbeiter-Reporter mitfahren und ihren Kollegen davon live berichten.

Promis und Gäste werden mit den Opel-Youngtimern am Sonntag dann noch eine Gleichmäßigkeitsprüfung nach Roadbook auf dem Testgelände in Dudenhofen fahren. Darüber hinaus werden zwei Gewinner eines Spiels rund um das Opel-eigene Infotainment-System IntelliLink ein OPC-Kompaktfahrtraining absolvieren. (ampnet/jri)